
 
 

MENSAGEM PSICOGRAFADA EM 30/06/2023 

Jesus disse que, no mundo, teríamos aflições, mas que tivéssemos 

bom ânimo. 

Como ter bom ânimo diante de tantas dores, sofrimentos e 

decepções? 

O bom ânimo é uma conquista daquele que já compreende o porquê 

da dor; daquele que sabe que a dor chega como uma oportunidade 

para que o Espírito acorde para a realidade da sua volta à Terra. 

O bom ânimo vem da fé, da certeza de que o Pai é de Amor e de 

Misericórdia; da certeza de que, depois de toda tempestade, o Sol 

volta a brilhar; depois de toda dor vivida com resignação, o Sol do 

amor ilumina a caminhada do Espírito que prossegue apesar das 

dificuldades. 

O bom ânimo é a esperança, é o perfume da alegria que afasta o 

desânimo. 

Portanto, irmãos, tenham bom ânimo diante das dificuldades.  

Escolham o bom ânimo, levando a alegria da fé para aqueles que 

ainda não conseguem sorrir para a vida. 

Graças a Deus, 

Elizabeth 

 

 

 

 

 

 

 


